



SAN FELIPE DEL RIO CISD

February 11, 2026
For Immediate Release

SFDRCISD SIGUE LAS DIRECTRICES DE TEA RESPECTO A HUELGAS DE ESTUDIANTES, AUSENCIAS Y RESPONSABILIDADES DE LOS DOCENTES

La semana pasada, la Agencia de Educación de Texas (TEA, por sus siglas en inglés) publicó directrices sobre los paros estudiantiles, ausencias y acciones relacionadas con el activismo político en respuesta a la directiva del gobernador Greg Abbott de investigar casos de activismo político inapropiado que deliberadamente perturban el ambiente de aprendizaje en las escuelas públicas de Texas.

Acciones requeridas de los sistemas escolares

Los distritos escolares tienen la responsabilidad y el deber de mantener a los estudiantes seguros mientras buscan ayudarlos a aprender.

Con noticias de paros estudiantiles en todo el estado, esta guía es un recordatorio de que los estudiantes no son libres de participar en el discurso que interrumpe el ambiente de aprendizaje escolar. Los estudiantes deben enfrentar las consecuencias de sus acciones durante el día escolar, si salen o animan a otros estudiantes a salir de clase. Las consecuencias pueden incluir, pero no se limitan a, las siguientes:

- Ausencia injustificada asignada
- Pérdida potencial de la capacidad de recibir crédito o calificaciones finales para las clases perdidas.
- Otras consecuencias disciplinarias aplicables incluyendo, pero no limitado a la interrupción del ambiente de aprendizaje de la escuela, la insubordinación, y / o el abandono de la propiedad de la escuela.

También es inapropiado que los educadores descuiden a los estudiantes liberados a las calles públicas sin supervisión o notificación de los padres o que faciliten la interrupción alentando a los estudiantes a salir del campus durante las horas de instrucción. En cambio, los educadores deben tomar medidas afirmativas para evitar que los estudiantes alteren la educación durante el día escolar. Además, los educadores deben adherirse a todas las disposiciones del Código de Ética del Educador y adherirse a todas las políticas locales con respecto a la conducta en el lugar de trabajo.

Quejas

SFDRCISD toma muy en serio la conducta estudiantil y la mala conducta potencial del educador. Las personas con preocupaciones sobre las protestas estudiantiles o la participación de los educadores en las protestas estudiantiles deben comunicarse inmediatamente con el director de la escuela. El personal administrativo revisará y determinará si se violaron las políticas del distrito local y tomará las medidas apropiadas.

La Agencia de Educación de Texas (TEA, por sus siglas en inglés) también toma en serio las acusaciones de que los educadores o sistemas escolares han violado la ley estatal e investigará estas quejas a fondo. Si se detectan violaciones de la ley, la agencia tomará las medidas apropiadas para asegurar que la ley estatal sea mantenida, y los sistemas escolares y educadores certificados serán sancionados en consecuencia.

[TEA News Release](#)